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PROVECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia veria con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relaci6n 
a los profesionales medicos de refuerzo por el coronavirus que se contrat6 
para el Hospital de la ciudad de Rafaela, Dr Jaime Ferre, lo siguiente: 

a) cantidad de profesionales contratados, en que areas, y con cuantas horas 

de trabajo. 

b) Sueldo asignado a los medicos y modalidad de contrataci6n. 

c) Si existe atraso en el pago de los sueldos de los medicos contratados como 

refuerzo. 

d) En caso afirmativo, cual es el motivo y fecha en que se reqularlzara esta 
situaci6n. 

e) Sise tiene previsto reducir el personal y que solo trabajen los profesionales 

que tienen cargos. 

f) Destino de los fondos que estaban asignados al pago del personal 

contratado. 

g) Cual es el plan para satisfacer la demanda invernal y el aumento de las 

atenciones medlcas, 

h) En la agenda gubernamental que prioridad tiene la salud publlca, 

Lie. Juan Arqafiaraz 

Diputado Provincial. 

Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Motiva el presente proyecto la situaci6n que estarfan 
atravesando los medicos que se contrataron de refuerzo para el combate 
contra la pandemia en el hospital de la ciudad de Rafaela. 

Los profesionales medicos que trabajaron brindando su 
servicio en el Jaime Ferre, lamentablemente estarfan pasando por una 
situaci6n de mucha angustia y desesperaci6n por no estar percibiendo sus 

haberes correspondientes por su labor. 

Varios profesionales dejarfan de trabajar en el Samco Dr 
Jaime Ferre porque no se les estarfa abonando por su servicio, asl que, de 
esta manera, los medicos refuerzos monotributistas contratados, medicos de 
guardia, medicos de terapia, enfermeros y camilleros ante la duda e 
incertidumbre absoluta en el cobro de sus sueldos, sin dudas, prefieren dejar 
de prestar el servicio. Es totalmente injusto que un profesional trabaje y 
exponga su vida y salud y la de su familia para no percibir una retribuci6n 

Como sabemos la situaci6n es muy preocupante mucho mas 
en estos tiempos en que se acerca el invierno, y es totalmente inaceptable e 
inentendible que baje la cantidad de personal en el hospital. 

Si bien seguramente la idea del Gobierno sea trabajar con 
todos los profesionales que tienen cargos, pero todos los afios en la guardia 
se solicitan refuerzos porque no se da abasto con las consultas. Eso sucede 
en un afio "normal", imaginemos lo que podrfa suceder sumando las consultas 

por coronavirus. 
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Sin dudas, el profesional medico que trabaja una vez en el 
Jaime Ferre y no les abonan, luego cambia de rumbo, no regresa nunca mas 
a prestar sus servicios a dicho efector publlco y por eso muchas veces se dice 
que no se consiguen medicos para suplencias, etc. 

Entendemos que los recursos son finitos y que desde el 
Gobierno Provincial se invirti6 mucho dinero en la adecuaci6n del area Covid 
19, pero los profesionales medicos son los que estuvieron en la primera lfnea 
de batalla contra la pandemia, y debemos darle la prioridad que merecen, 
sobre todo en algo tan esencial como el pago de sus sueldos. 

Vale destacar que el hospital de Rafaela recibi6 muchos 
insumos como camas y respiradores de la provincia o donados, camisolines y 
barbijos donados, y sin embargo aun asi no son suficientes los elementos de 

protecci6n personal. 

Por todo lo dicho solicitamos a nuestros pares el 
acornpafiamtento a la comunicaci6n, que tiene sin dudas un pedido de 

informaci6n de suma relevancia. 

Lie. Juan Arqafiaraz 

Diputado Provincial. 

Natalia Armas Belavi 

Diputada Provincial 
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